

Stadtgespräch im DOMFORUM

Kann Köln auch anders?

Der Zustand der politischen Kultur zwei Jahre nach dem Archiveinsturz

Guido Kahlen

Stadtdirektor Köln

PD Dr. Dr. Markus Thiel

Institut für öffentliches Recht und Verwaltungslehre,
Universität zu Köln

Jochen Bäumel

Transparency International Deutschland

Jörg Jung

Sprecher der Initiative „Mut zu Kultur“, Köln

Moderation:

Frank Möller und Dr. Joachim Weiner

Gesellschaft für interdisziplinäre Praxis - GIP



Mittwoch, 02. März 2011, 19.30 Uhr

DOMFORUM, Domkloster 3, 50667 Köln (Zentrum)

Es laden ein:

Kath. Bildungswerk Köln, Köln kann auch anders,
Gesellschaft für interdisziplinäre Praxis (GIP)



Ausbildungsstiftung für
Rechts- und
Gesellschaftswissenschaften
an der Universität zu Köln
www.ausbildungsstiftung.de



KONEJUNG STIFTUNG: KULTUR

Kann Köln auch anders?

Der Zustand der politischen Kultur zwei Jahre nach dem Archiveinsturz

Der Einsturz des Kölner Stadtarchivs hat überdeutlich einen Tiefpunkt der politischen Kultur in Köln markiert. Von „organisierter Verantwortungslosigkeit“ in der Verwaltung, von „Postenbesetzungen nach Parteibuch statt nach Qualifikation“ und vielem mehr war anschließend die Rede. Aus der Bürgerschaft wurden rasch Forderungen nach mehr Transparenz in Politik und Verwaltung und nach ernstzunehmender Bürgerbeteiligung bei städtischen Bau- und Infrastrukturprojekten laut.

Zwei Jahre später gehören derlei Formeln zum selbstverständlichen Vokabular aller im Stadtrat vertretenen Parteien. Doch wie ist es wirklich um die Bereitschaft zu strukturellen Reformen in Köln bestellt, und was lehren die bisherigen Erfahrungen mit Bürgerhaushalt, Leitbilddiskussion und Rundem Tisch? Sind sie Ausdruck eines veränderten Selbstverständnisses von Politik und Verwaltung oder reine Symbolpolitik zur Kanalisierung bürgerschaftlichen Unmuts?

Die Reihe **Stadtgespräch im DOMFORUM** wird veranstaltet vom Kath. Bildungswerk Köln, „Köln kann auch anders“ und der Gesellschaft für interdisziplinäre Praxis (GIP).

Sie wird unterstützt von der „Konejung Stiftung: Kultur“ und von der „Ausbildungsstiftung für Rechts- und Gesellschaftswissenschaften“ der Universität zu Köln.

Wir laden herzlich ein!

Glaube

Religion

Familie

Gesellschaft

Arbeit

Kultur

Medien